

FROM THE EDITOR'S DESK | DU BUREAU DU RÉDACTEUR EN CHEF

Dr. Robert Shea, Founding Editor

Welcome to the first issue of 2024 of the Canadian Journal of Career Development. This year marks the 22nd anniversary of our Journal, and we are thrilled to announce that we have reached a milestone with our largest issue to date. Contained within these 140+ pages are eight articles that focus on a different aspect of career development. The articles in this compilation explore various areas of expertise, offering valuable insights and effective strategies for professionals at any point in their careers. Whether you are aiming to progress in your job, dealing with specific workplace obstacles, or looking to expand your understanding of career development, this diverse collection provides a wealth of knowledge and practical guidance.

2024 will see the continuation of upgrades to our website. This includes updating every issue and article to current PDF standards, remaking blurry images and tables, and working to make each issue and article accessible for disability software. Associate Editor Diana Boyd has taken on this significantly large task of over 260 articles and issues, demonstrating her dedication and remarkable ability to multitask and learn new skills.

With the website upgrade and changes in SSHRC funding requirements for publishing requirements in Open Access Journals, we have seen a large increase in article submissions. Due to this, we are looking out for new reviewers, in both English and French submissions, for our Journal. If you are interested in acting as a reviewer, please reach out to AE Diana Boyd at diana.boyd@mun.ca for further details. Without the critical aid and dedication of our reviewers, our Journal would not be able to operate or provide quality articles.

In closing, we hope you enjoy this issue and discover some new things for thought. Our next issue will be published in September of this year and will contain even more tantalizing articles.



Rob Shea

Editor-in-Chief



Diana Boyd

Associate Editor

Bienvenue au premier numéro de 2024 de la Revue canadienne de développement de carrière. Cette année marque le 22^e anniversaire de notre revue et nous sommes ravis d'annoncer que nous avons franchi une étape importante en publiant notre plus gros numéro à ce jour. Ces 140+ pages contiennent huit articles qui se concentrent sur un aspect différent du développement de carrière. Les articles de cette compilation explorent divers domaines d'expertise, offrant des idées précieuses et des stratégies efficaces pour les professionnels à tous les stades de leur carrière. Que vous souhaitiez progresser dans votre travail, faire face à des obstacles spécifiques sur le lieu de travail ou que vous cherchiez à approfondir votre compréhension de l'évolution de carrière, cette collection variée fournit une mine de connaissances et de conseils pratiques.

2024 verra la poursuite des mises à jour de notre site web. Il s'agit notamment de mettre à jour chaque numéro et chaque article en fonction des normes PDF actuelles, de corriger les images et les tableaux flous et de rendre chaque numéro et chaque article accessible pour les logiciels d'aide aux personnes handicapées. La rédactrice en chef adjointe, Diana Boyd, s'est attelée à cette tâche considérable de plus de 260 articles et numéros, démontrant ainsi son dévouement et sa remarquable capacité à mener plusieurs tâches de front et à acquérir de nouvelles compétences.

Avec la mise à jour du site web et les changements dans les exigences de financement du CRSH pour la publication dans des revues en libre accès, nous avons constaté une forte augmentation des soumissions d'articles. C'est pourquoi nous recherchons de nouveaux évaluateurs pour notre revue, tant pour les soumissions en anglais qu'en français. Si vous souhaitez devenir réviseur, veuillez contacter AE Diana Boyd à l'adresse diana.boyd@mun.ca pour plus d'informations. Sans l'aide critique et le dévouement de nos réviseurs, notre journal ne pourrait pas fonctionner ni fournir des articles de qualité.

Pour conclure, nous espérons que vous apprécierez ce numéro et que vous y découvrirez de nouvelles pistes de réflexion. Notre prochain numéro sera publié en septembre de cette année et contiendra des articles encore plus alléchants.